
Protokoll erstellt am
14.07.24

Förderverein

Thema: Vorstandssitzung 29.07.24
Teilnehmer: Hr. Kempe (SR), Hr. Venter (DV), Fr. Mierisch (AM)

(Hr. Kuchs)
Ort: 88. 05 Verteiler: Hr. Kempe (SR), Hr. Venter (DV), Fr. Mierisch (AM)

Hr. Kuchs
Protokoll: Hr. Kempe
Abkürzungen: GS = Grundschule, 05 = Oberschule, FV = Förderverein

Die Einladung zur Vorstandssitzung erfolgte mit Agenda am 14.0724 per Email.

Agenda
1. Protokoll-Kontrolle (letzte VS vom 12.05.24)
2. Stand Vereinskasse
3. Stand Fördermittel
4. Stand Mitgliederkassierung
5. Aktuelle Projekte (weitere Bildschirme für Schulflure, Duathlon)
6. Sonstiges

Nr. Stichwort frotokolltext V Termin
~1 Protokollkontrolle alle Punkte erledigt

20.02.24

i~ Stand —— . Saldo 8.413€
Vereinskasse 1.166€ Durchlaufgelder 05
(per 30.06.24) 6.028€ Eigentum FV OS

1.219€ geparkt von OS
. Das Eigentum FV GS (6.102€) wurde am 10.05.24 an den

FV GS überwiesen. Die Trennung der beiden FV ist damit
abgeschlossen.

. aktuell 107 Mitglieder
(mcl. 6 vorliegenden Kündigungen zum 31 .12.2024)

3 Stand Fördermittel • bisher 2.151€ von 4.500€ ausgeschöpft (48%)

4 Stand Mitglieder- • Lastschriften sind per 15.04.24 erledigt
kassierung • 1 2x Selbstüberweiser sind weiterhin offen

dazu lx Neumitglied (LS geplant für Okt24)
• Ergebnis 0. Elternabend: bisher 1 Neumitglied SR 09.08.24

Info an Klassenlehrerinnen (Fr. Kapell und Fr.
Samoilenko) wegen Nachfrage im 1. Elternabend

• Formular Beitrittserklärung ist geändert auf ausschließlich
Lastschriftverfahren
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5 Aktuelle Projekte 

6 Sonstiges 

Unterschrift: 

Protokoll 

Förderverein 

• Würdigung Schuljahresende erfolgreich durchgeführt
Restbestände für Würdigung Schuljahr 24/25

• GTA-Angebot Leichtathletik (durch Sportverein Weißig)
kein Interesse an OS

• Schülerinformationssystem 3. Bildschirm
• Bildschirm für Vertretungsplan
• FV als Ausrichter Duathlon 27.09.24

! 

• GTA Ausbildung FW-Truppmann findet im Schuljahr 
2024/25 nicht statt (nach Schnuppertag 10.06.24 nur 5 
Anmeldungen)
neuer Versuch im nächsten Schuljahr ist geplant, evtl. 
Kooperation mit benachbarten Oberschulen
Feuerwehr bedankt sich für das Engagement

• Anfrage Frau Samoilenko
Nutzung FV-Bankverbindung für App-lnstallation auf 30er 
Kindl-Klassensatz
+ Freigabe durch Förderverein mit Einschränkung auf 
kostenlose App's und Zwei-Wege-Authenifizierung bei 
Kontonutzung (bei kostenpflichtigen Apps nur mit 
genehmigtem Förderantrag)

gez. SR 

erstellt am 
14.07.24 
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